

9月の園だより

たちばなこども園 令和7年9月1日

日差しにはまだ夏の名残もありますが、日の長さも随分と短くなってきました。いつの間にかセミの鳴き声もコオロギの泣き声に変わり、あっという間にもう9月ですね。子ども達は夏の思い出と共になんだか一回り大きくなったように感じます。

もう少し暑い日が続きそうです。新しいコロナの「ニンパス」の感染も全国的に広がりを見せ始めました。引き続き熱中症対策と感染予防に努めながら子ども達の安全を第一に考え、日々保育に努めたいと思います。



9月

おたんじょうびおめでとう

星組

はら ゆいさん
わたなべ ちとせさん

すみれ組(1歳児)

にへい こよりさん
わたなべ ようくん

もも組とゆり組の
お友だちはいませんでした

月組(4歳)

いとう あさひくん
はたの しゅうかさん
わたなべ かいくん

花組

にへい みのるくん
はせがわ ななみさん
みはら あきさん





『敬老の集い 9月11日(木)』

敬老の集いは花・月・星組の祖父母の方(お子さん一人につきご招待は一人です)をお招きして、楽しいひと時を過ごしたいと思います。お楽しみに♡



秋の七草

萩(はぎ)・薄(すすき)・藤袴(ふじばかま)
撫子(なでしこ)・葛(くず)・桔梗(ききょう)
女郎花(おみなえし) 春の七草とは違い
秋の七草は目で見て楽しむそうです。

『防災の日 9月1日』

9月1日は防災の日です。いつ起こるか分からない自然災害に毎月様々な状況を想定した避難訓練を実施しています。子ども達にどのような災害があり、どのように命を守るのかなどを伝えています。防災の日をきっかけに、ご家庭でも地域の避難場所や避難経路、非常持ち出し袋、非常食のチェックを行っておくといいですね。



『引き渡し訓練』

10月24日(金)は引き渡し訓練です。当日は地震が起きたことを想定して行います。訓練は帰宅するまで続いていることをクラスでもお話をします。お子様を引き渡された後は、速やかにご帰宅ください。ご協力よろしくお願い致します。詳細につきましては、後日お手紙を配布致します。



『実習生受け入れ』

9月1日(月)から9月12日(金)まで国際子ども福祉カレッジ1年生1名の実習生を受け入れます。毎日の体温・健康状態を確認し、十分に留意して行いたいと思います。よろしくお願い致します。

今月の予定		
1	月	集会 園だより・クラスだより配信 保護者会費・絵本代集金 避難訓練(地震)
2	火	保育士体験
3	水	
4	木	ZAP(星組) 未就園児お遊びの日
5	金	
6	土	花組参観日 職員園内研修のため希望保育はありません
7	日	
8	月	
9	火	英語教室 保育士体験
10	水	未就園児お遊びの日
11	木	敬老の集い
12	金	
13	土	希望保育(7:30~18:00)
14	日	
15	月	敬老の日
16	火	
17	水	保育士体験
18	木	保育料・教材費・副食費引き落とし日 未就園児お遊びの日
19	金	誕生日会
20	土	希望保育(7:30~18:00)
21	日	
22	月	
23	火	秋分の日
24	水	
25	木	体操教室(花・星組) 未就園児お遊びの日 バス代集金 10月の希望保育締切日
26	金	
27	土	希望保育(7:30~18:00)
28	日	
29	月	人形劇 おにぎりの日 未就園児お遊びの日
30	火	保育士体験

花組

子ども達の様子・・・気温が高い日が続く、プール遊びができない日もありましたが、遊べる時にはプール遊びや水遊びを思い切り楽しんでいました。顔だけでなく頭までプールの中に潜らせることができるようになったり、仰向けになってラッコ泳ぎができたりすると、「見て見て!できたよ!!」と嬉しそうに教えてくる花組さん。お祭りに行った子は、楽しかったことやお友達や先生に会ったことなど、沢山お話してくれて、お話もどんどん上手になってきた子ども達です♪

今月のねらい

- イメージを膨らませながら、制作し表現することをしよう!
- ルールのある遊びを通して、ルールを守って遊ぶことの楽しさを知ろう!
- 食器を持って食べ、食べ残しや食べこぼしがないか自分で確認しよう!

今月は・・・保育参観日や敬老の集いなどの行事があります。おじいちゃん・おばあちゃんとの時間を楽しんで過ごせたらと思います😊
また、作品展に向けて作品作りを少しずつ始めていきます。楽しみながら個性あふれる作品を作って行きたいです♪簡単なルールのある集団遊びも取り入れ、体も動かして9月も元気いっぱい過ごしたいと思います!

すみれ組

子ども達の様子・・・長いお盆休みの間に成長した子ども達です😊
日中も泣くことが減ったり、おしゃべりやお歌が上手になったり・・・
♪自我も出てきて“これがいい!”“これはやだ!”と表現する姿も多くなってきました。心の面でも成長している子ども達です😊身の回りのことも自分でしてみる!とチャレンジしています😊💡

今月のねらい

- 友だちとの関わりが増え、自分の思いを言葉や動作で伝えよう!
 - 保育者や友だちと体を動かして遊ぶことをしよう!
- 今月は**・・・「ロケットペンギン」の曲に合わせて踊りを楽しみたいですよ😊お遊戯場でも音楽をかけてみんなで走ってみたり、とび箱やマットなど出して体を動かしていきたいです!気温も下がってきたら戸外に散歩に行けたらいいなと思います😊!

月組

子ども達の様子・・・まだまだ暑い日が続いていますが、子どもたちは夏バテすることなく、みんな元気に過ごしています!今年は、園庭のプールだけでなく、初!安田B&G海洋センターへ行ってきました!B&Gの大きなプールでワニ泳ぎをしたり、水に潜ってみたり・・・😄ダイナミックに思いきり楽しむことが出来ました☆ひと夏の楽しい思い出がたくさんできましたね!!

今月のねらい

- 制作活動に意欲的に取り組み、表現することをしよう!
 - 友達に自分の気持ちを伝えたり、友達の気持ちや話をしっかりと聞いたりしよう!
- 今月は**・・・今月からメロディオンや制作活動など、作品展・お遊戯会に向けての活動を取り入れていこうと思います!新しい活動が増えていきますので、子どもたちの様子を見ながら、“楽しい!!”と思えるように少しずつ無理なく進めていきたいと思っています。



くらすだより

もも組

子ども達の様子・・・お盆の休み明けも体調を崩す子も少なく、みんな健康に過ごせていました。休み明けからおしゃべりが上手になったり、給食ではスプーンに乗ったおかずを自分で食べたりと成長を見せています。プール遊びはあまり多くはできませんでしたが、みんなが水に触れることを楽しみ、夏の暑さを乗り切ることができました。保護者の皆様、プール道具のご用意ありがとうございました。

今月のねらい

- 保育教諭や友達と体を動かして遊ぶことをしよう!
 - 様々な材料を使って作品作りをしよう!
 - 食材をよく噛み、自分で手づかみやフォークを持って食べよう!
- 今月は**・・・来月の作品展に向けて、無理なく作品作りをしていきたいと思っています。色を塗ったり、シールを貼ったりなど様々な技法を使って楽しく制作をしていきたいです。また、音楽に合わせてダンスをしたり、マットや跳び箱などを使って楽しく運動遊びもしていきたいと思っています。

星組

子ども達の様子・・・お泊まり保育を経験し、楽しいことや喜びをお友だちと分かち合い、より仲が深まりました!また、ザップを通して水への恐怖心を乗り越え、泳いだり、潜ったりができるようになり自信ができました💡夏の思い出がたくさんでき、心も体もレベルアップした星組です(*^^*)

今月のねらい

- 戸外でたくさん体を動かし、夏から秋への自然の変化を感じよう!
 - ルールのある遊びを楽しみ、決まりを守る事の大切さに気付こう!
 - 話をしている人の顔を見て、最後まで聞こう!
- 今月は**・・・作品展に向けて芸術の秋にシフトチェンジします!!制作活動を通して、「作るの楽しい♡」と表現することの楽しさを感じられるように進めていきたいと思っています!(^^)!また、ルールのある遊びや体を使った遊びを取り入れながら過ごしていきます😊

ゆり組

子ども達の様子・・・年々暑さが厳しくなっているなあ😓と実感する夏でしたが、ゆり組の子どもたちはそんな暑さにも負けず元気に過ごすことができました👏3歳児クラスと合同保育を経験したことでなんだかちょっぴりお兄さんお姉さん気分を味わえたようです❤️

今月のねらい

- 身近な自然に触れながら季節の変化に気付こう!
 - 遊びや活動を通して友達との関わりを深め、一緒にしよう!
 - 自分の感じるイメージを制作で表現することをしよう!
- 今月は**・・・残暑がまだまだ厳しい日が続きそうですが、戸外にも少しずつ出ていきたいと思っています!作品展に向けての制作も始める予定です。散歩に出掛けて制作に使える“秋”を見つけられたらいいなあ👏と期待していますがどうかな!?夏の疲れも出てきて体調を崩しやすくなりますので、しっかりと休息もとって過ごしたいですね💡